

IMMOMEDIEN



Teilen



Immoflash

13:54 - 05.09.2022

NEUES 4-STERN-HOTEL IN EISENSTADT

Autor: Elisabeth K. Fürst



v.l.n.r. Markus Ernst, Matthias Grün, Jürgen Narath (c) Andreas Tischler

▲ UNTERNEHMENSPROFILE

Apleona HSG

GBI Holding AG

JP Immobilien

▲ EVENTS



Digital findet statt -
Digitales Planen,

15.09.2022 - 15.09.2022 📍



FM-Day 2022

21.09.2022 - 21.09.2022



César® - Der
Immobilienaward

22.09.2022 - 22.09.2022 📍



Das Hotel Galántha hat jetzt nach 22 Monaten Bauzeit mitten im Schlossquartier in Eisenstadt eröffnet. Matthias Grün, Vorstand der Esterhazy Privatstiftungen, übergab als Bauherr symbolisch den Schlüssel an Hoteldirektor Markus Ernst. Anschließend waren Projektpartner, Vertreter der Region, Freunde und natürlich die Eisenstädter den ganzen Tag über eingeladen, das Haus gegenüber von Schloss Esterházy kennenzulernen. 120 Zimmer inklusive drei Suiten, das öffentlich zugängliche Restaurant Paulgarten mit Innen- und Außenfläche, moderne Tagungs- und Veranstaltungsräume sowie ein Spa-Bereich zählen zur Ausstattung. Ein Highlight des neuen Hotels ist die neue Rooftop Bar "The Top" auf der vierten Etage des Gebäudes. Für die Planung des Gebäudekomplexes zeichnete das Architekturbüro Hohensinn verantwortlich, BWM Architekten übernahmen die Innengestaltung. Für die Beratung in der Planung war Christie & Co zuständig.

BWM ARCHITEKTEN

HOHENSINN ARCHITEKTUR

ESTERHAZY PRIVATSTIFTUNGEN

HOTEL GALÁNTHA

MATTHIAS GRÜN

SCHLOSS ESTERHÁZY

Die re.comm - Inspiration und Ideengeber für die Spitzen der Immobilienwirtschaft.

www.recomm.eu

GET INSPIRED • THINK FURTHER • NETWORK



IMMOBILIEN MAGAZIN

immoflash

immojobs

immotermin

IMMO7NEWS

Mediadaten

Impressum

Datenschutz

Kontakt

AGB